

Turismo: un fin de semana largo “tranquilo” y la expectativa puesta en Semana Santa



Durante el primer **fin de semana largo** del otoño, la **actividad turística** se mantuvo dentro del promedio en **Mendoza**, con ocupaciones hoteleras entre el 75 y el 80% en promedio. Según datos del **Ente Provincial de Turismo** (Emetur) las reservas durante este fin de semana estuvieron algo por debajo en la comparación interanual.

Desde el **Observatorio de Turismo** indicaron que alrededor de 50 mil turistas visitaron la provincia, la mayoría llegó entre jueves y viernes provenientes de Buenos Aires, Córdoba y Santa Fe, entre otros. El gasto diario promedio fue de 11 mil pesos.

El lugar más elegido por los turistas en esta ocasión fue el **Gran Mendoza**, con más del 80% de las plazas ocupadas, mientras que en el Sur provincial las reservas fueron cercanas al 70%.

Desde las agencias de turismo consultadas explicaron que debido a la cercanía con **Semana Santa**, que se celebra del 6 al 9 de abril, muchos visitantes optaron por realizar escapadas durante esa fecha. Por tal motivo, consideraron que la cantidad de visitantes es buena, pero que no escapa del promedio histórico de la fecha.

*“Las excursiones que más salen son las degustaciones en bodegas, y visitas a la zona de Potrerillos y Cacheuta”, explicaron los agencieros consultados por *El Sol*.*

Por otra parte, hay muy buenas expectativas con respecto a lo que pueda ocurrir en Semana Santa. Las reservas ya superan el 75% y se espera una ocupación superior al 95% para esa fecha.

Más egresos que ingresos

El feriado también fue aprovechado por mendocinos que se tomaron un descanso fuera de la provincia. Los destinos más elegidos este fin de semana fueron **Córdoba, San Luis y Chile**.

Desde **Migraciones** señalaron que la situación se encuentra “muy tranquila y sin inconvenientes” e indicaron que entre los días jueves y viernes, 7080 vehículos cruzaron al país trasandino, mientras que los que ingresaron fueron 5832.

Fuente: El Sol